



Pièces	3 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	7920611
Prix	Prix NC

Menton

Appartement à louer (06500)

*bien en location saisonnière*prix : de 135 € à 180 €/jour selon la saison. Menton, appartement 3 pièces de 70 m² avec 2 balcons et vue panoramique mer ou montagne dans un immeuble en bord de mer dans la belle ville de menton entre l'italie, roquebrune-cap-martin et monaco. L'appartement bénéficie d'un emplacement idéal en bord de mer avec les plages et les magasins et restaurants à proximité. L'appartement se situe au 4ème étage d'un charmant immeuble en front de mer. Il est entièrement équipé et consist en; une entrée, une cuisine séparée avec plaques électriques, four, réfrigérateur, ...

**seasonal rental property*price : from 135 € to 180 €/day depending on the season. Menton, cozy and fully equipped 2 bedroom apartment of 70 m² with 2 balconies and panoramic sea or mountain views in a seafront building in beautiful menton between italy, roquebrune-cap-martin and monaco. The apartment has a prime location along the beach-walk, with sea & beaches across the street and shops & restaurants nearby the building. The apartment is located on the 4th floor in a nice seafront building. It's fully equipped and consist of; an entrance, a separate kitchen with electric hob, oven, ...*

HEMMA IMMOBILIER

10 avenue de la Torraca - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

